Vier Bestzeiten für das Läufer-Team Oker

Das Läufer-Team Oker hat sich beim 44. Deister-Marathon gut in Form gezeigt. Die vier Teilnehmer des Vereins stellten im Rennen über die 10 Kilometer bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen jeweils persönliche Bestzeiten auf. Nach etwas mehr als 37 Minuten tauchte Thomas Ewert auf der kurzen Zielgeraden auf und sicherte sich den ersten Platz in der Männerklasse, Einen Altersklassensieg gab es auch für Matthias Band in der M 50. Peter Stock belegte Rang zwei in der M 55, und Oliver Koch landete in der M 40 auf Platz vier.